
議案質疑・一般質問の内容及び答弁者

議案に対する質疑
【９月１３日】
その１　　平成２１年度歳入歳出決算（議案第５４号～議案第６４号）

発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

１０番 1. 議案第５４号　平成２１年度羽生市一般会計歳入歳出決算について
藤倉宗義議員 1) 第２款　総務費　２項　徴税費　２目　賦課徴収費　１３節　委託料

中　地方税ポータルシステム運用委託料　８１９，０００円について
…システムの運用状況　今後の計画と目標について

①企 画 財 務 部 長

　
2) 第６款　農業費　１項　農業費　６目　農村センター費　１５節　工

事請負費中　農村センター改修工事請負費　８，８２０，０００円に
ついて
…存続を決めた経緯とその後の改修費、今後の利用計画について

②経 済 環 境 部 長

　
3) 第１０款　教育費　２項　小学校費 及び ３項　中学校費　１目　学

校管理費　１８節　備品購入費中　教育用器具費　５５，７２３，７
１８円と３１，４４３，４１１円について
…利用状況と効果　今後の取り組みについて

③学 校 教 育 部 長

９番
1. 議案第５４号　平成２１年度羽生市一般会計歳入歳出決算の内　歳出

　
斉藤　隆議員 1) 第３款・自立支援給付及び地域生活支援事業の扶助費において予算と

決算で差額の多い扶助費の結果分析ついて　Ｐ１０４
・短期入所・生活介護・施設入所支援・共同生活介護・就労移行支
援・施設入所（通所）支援・更生医療・補そう具助成・移動支援・福
祉タクシー利用料助成・訪問入浴サービス事業
また、サービス利用計画作成費５１万円が未執行となった理由

①市 民 福 祉 部 長

　
2) 同款・生活支援事業　第１３節　配食サービス事業のニーズ低下があ

るのでは。利用者の評価は。　Ｐ１１０
〃

3) 同款・介護予防生きがい活動支援事業委託料の決算分析について
Ｐ１１０

〃

4) 第４款　保健センター費　現在の方式にしてからのセンター稼働率
（状況）は。財政的削減効果・事務事業の効率化・省力化について
Ｐ１１４

〃

5) 第５款　勤労者総合福祉センター指定管理者の運営の在り方等　２１
年度総括（評価・点検等）　Ｐ１６０

②経 済 環 境 部 長

6) 同款　勤労者総合福祉センター外壁务化調査業務委託内容・結果につ
いて。今後の改修計画について。　Ｐ１６０

〃

7) 第８款　道路新設改良事業　・用地測量設計等委託の執行状況（不用
額説明）　Ｐ１９６
公有財産購入費の執行状況（増額説明）　Ｐ１９６

③まちづくり部長

8) 第９款　防災一般経費　地震ハザードマップ作成について。
事業執行状況等　Ｐ２１８

④総 務 部 長

9) 同款　水害対策経費・監視システムサーバー使用料・機械借上料・雨
水浸透舛設置補助金の未執行について（理由等）　Ｐ２２０

まちづくり部長

　 2. 議案第６０号　平成２１年度羽生市介護保険特別会計歳入歳出決算 　
1) 歳入第１款　介護保険料の不納欠損額・収入未済額についての状況分

析・それらの縮減の対策について　Ｐ３６２
 市 民 福 祉 部 長

2) 歳出第１款　介護認定審査会事業において審査に関して、またケアプ
ラン等の策定に関して、サービス給付に関しての苦情・対処・課題に
ついて　Ｐ３７０
審意見　Ｐ４３

〃

3) 歳出第２款　介護サービス等給付費・地域密着型介護サービス給付費
の事業執行状況及び地域密着型介護施策の在り方　Ｐ３７２

〃

4) 監査意見書Ｐ４３を踏まえ、サービス給付の健全化（制度運営上の健
全化）の維持及び財政運営の健全化へむけた見解について。

〃

3. 議案第６４号　平成２１年度羽生市水道事業会計決算 まちづくり部長
1) 監査意見書（Ｐ８最下段）「今後は、企業債の取扱い～確立すべきで

ある。」とあるが　これについて具体的にどのように取り組むのか。

                                           平成２２年９月定例市議会

答 弁 者
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発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

１番 1. 議案第５４号　平成２１年度羽生市一般会計歳入歳出決算について
中島直樹議員 1) 歳入　市税について

徴収率を向上させるために収納課を設置したわけだが、市税のうち、
固定資産税以外の徴収率が下がっている。見解を伺う。また、不納欠
損額５６５８万５千円について、「地方税法第１５条の７及び第１８
条に基づく居所不明あるいは無財産のため欠損処分したもの」と説明
がなされているが、その内容を詳しく教えてほしい。

①企 画 財 務 部 長

2) 第２款　総務費　第１項　総務管理費　あいあいバス運行補助金
１８７１万２００円について　年間の延べ利用者数を伺う。そして、
今後も変わらず、同じ形態で運行を続けていくのか？

②総 務 部 長

3) 第２款　総務費　第１項　総務管理費　１７目　防犯費
１４節　使用料及び賃借料　機械借上料９５万７６００円について
防犯カメラのレンタル料と記憶しているが、防犯カメラのその効果
は？

〃

4) 第１３款　予備費について
予算額３０００万円に対して、２千５４万２９８７円がそれぞれの課
に充用されております。最も多いのが総務費、続いて民生費、教育
費、土木費となるわけですが、充用をされた予備費のうち、金額の大
きいもの及び特徴的なものを教えていただきたい。

　企 画 財 務 部 長

　

１６番 1. 議案第５４号　平成２１年度羽生市一般会計歳入歳出決算について
蜂須直巳議員 1) 例年伺っていることですが、収入未済額の増加に関し、非常に心配し

ている。不納欠損額、収入未済額の発生は景気動向も影響するでしょ
うが、もう一方で納税者のモラルの問題も大きいと思われる。課税対
象となる収入や動産の購入、所有があるという事は、厳しい状況で
あっても一定の支払い能力があるものと推測される訳で、こうした事
態が続く事は、税の不公平感を増す事になり、悪い方向へ伝染病のよ
うに広がる危険性があり、しっかりした対策が望まれる。特に「新た
な収入未済を生み出さない」を合言葉にここ数年力を入れて取り組ん
できた課題であったにも関わらず本決算では４％台の増加を示してい
る。この間の取り組み状況と本決算状況をどの様に受けとめているか
…

①企 画 財 務 部 長

2) 商工業の振興と活性化策として予算化した中で、参考資料にも記載さ
れております、商工振興費中の「近代化資金等利子補給金」を中心に
各補助金の執行残だが、景気動向もあってか、新たな近代化計画等が
組み込まれなかった事が数字上も伺えるが、何が問題、課題なのか…

②経 済 環 境 部 長

3) 羽生ブランド戦略プランの策定、羽生ブランド推進事業交付金に関し
て、どのような戦略プランが策定され、どのような取り組みがされて
きたのか…また今後の活用法と展望は…

〃

4) 浸水住宅改善資金貸付金が本年度も未利用で使われていない。浸水被
害が尐なくなった。排水施設整備等が充実した結果であるなら喜ばし
い事であるが、一方で利用しにくい制度状況があるのではないか心配
でもある。昨年９月にも質疑させて頂いたが、生きた資金活用の為に
は、補助金制度への移行も含め条項の全面的見直しも必要な時期では
ないのか…

③総 務 部 長

5) 未利用地の処分を検討しているとして、旧商工会館、旧消防本部、旧
し尿処理場が掲げられ、旧商工会館のみ売却が完了し、現在分譲宅地
として造成中だが、他の２ヶ所について年度内売却が出来なかった
が、その要因と今後の展望は…

企 画 財 務 部 長

6) 廃食用油のバイオディーゼル燃料化に関し、清掃センターへの持ち込
み回収に加え、９ヶ所の公民館での回収を行った結果（成果）はどの
様な数字になっているか…当初計画した予定回収量との比較はどの様
な状況か…

経 済 環 境 部 長

　

１１番 1. 議案第５４号　平成２１年度羽生市一般会計歳入歳出決算について
小野幸夫議員 1) 歳入のうち 　

① 第１款　市税について伺いたい。
昨年に比べ、収入済み額で約２億３９００万ほど減額になっている理
由の詳細を教えてほしい。
市民税においては、若年者が落ちているのか、中高年者なのか？企業
別ではどの産業なのか教えて欲しい。
固定資産税についても、詳細を教えてほしい。

①企 画 財 務 部 長

答 弁 者
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発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

１１番
小野幸夫議員

② 第７款　自動車取得税交付金は、１億１，０５５万８千円の収入で、
前年度に比較し７，５７６万２千円、４０．７％の減となりました。
第８款　地方特例交付金は、１億２２４万８千円の収入で、前年度に
比較し１，３１６万４千円（１４．８％の増となりました。これは、
自動車取得税における低燃費・低公害車等を対象とする税率軽減措置
実施に伴う自動車取得税の減収補てん措置によるものであります。
全額が減収補填となっていない様なので、その内訳を教えてほしい。

企 画 財 務 部 長

③ 第１２款　使用料及び手数料が４．０％減額になっているが、その理
由を教えてほしい。２０年度決算でも３．６％落ちている、５年ほど
の推移とそれに対する見解を伺いたい。

〃

④ 第１７款　繰入金のうち「ふるさと応援寄付金」が１６万円入ってい
るが、内訳はどのようになっているのか、期待されたとおりになって
いるのか、お伺いしたい。

〃

2) 歳出
① 第２款　総務費のうち第１項１１目公害対策費の不用額約１５０万あ

るが、どうしてなのか？
②経済環境部長経 済 環 境 部 長

② １４目都市交流費の不用額約８０万円あるが、どうしてなのか？ ③総 務 部 長
③ 第４款　衛生費、第２項清掃費２目じん芥処理一般経費が増えてきて

いる。その理由を教えてほしい。参考までに今後の対策があったら教
えてほしい。

経 済 環 境 部 長

④ 第４款　衛生費、第２項清掃費３目し尿処理費に約２１００万の不用
額があるが、どうしてなのか、その理由を教えて欲しい。

〃

⑤ 第６款　農業費、第１項農業費３目農業振興費の不用額約１２０万が
あるが、どうしてなのか、その理由を教えて欲しい。

〃

　
　

その２　　補正予算・条例関係（議案第６６号～議案第７１号）

発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

１０番 1. 議案第６６号　平成２２年度羽生市一般会計補正予算（第２号）
藤倉宗義議員 　 及び議案第６８号　埼玉医療生活協同組合羽生総合病院の新病院建設

基金条例について
①まちづくり部長

1) 羽生総合病院新病院建設支援基金積立金について
① ９月補正で１億円の積立となっているが、具体的に羽生総合病院に対

し行なう支援の全体は、いくらになるか。
② 支援の仕方は、現金による支給で全て基金で賄うのか。

ある程度積み立て残りは、法人市民税の減免などにより長期間の補助
とするのか。

2) ６８号　新病院建設支援基金条例について 〃
① 第６条では、基金は、病院建設に限り処分できるとあるが、市外へ建

設した場合のことを明記しなくてよいか。
3) 中央公民館工事について ②生 涯 学 習 部 長
① 緊急性のある工事かどうか。
② 将来の整備計画あるいは移転・処分計画は考えているか。
4) 産業文化ホール改修計画について 〃
① 駐車場の整備については考えているか
② レストラン部分の撤去は考えているか
③ ホール前広場の改善について

９番 1. 議案第６６号　平成２２年度羽生市一般会計補正予算(第２号） ①市 民 福 祉 部 長

斉藤　隆議員 1) 歳出３款民生費・子育て支援事業において、子育て支援マップの策定
内容と発行部数について。（策定費として計上されていない。）

2) ３款民生費・児童福祉施設一般経費において、ベビーベッﾄﾞ設置状況
（現在と予算執行後）・設置数について

 2. 議案第６７号羽生市公共施設修繕引当基金条例 ②企 画 財 務 部 長
 1) 条例整備と併せて各公共施設の中長期修繕・改修計画の策定が必要と

考えるが見解について

　
2) 第３条「その他最も確実かつ有利な方法での保管」とは想定されるも

ので具体的には何でしょうか。
3) 第３条・第２項　必要とされる事項・具体的な有価証券について
4) 条例策定に至るまでの経緯について

答 弁 者

答 弁 者
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発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

９番
斉藤　隆議員

3. 議案第６８号埼玉医療生活協同組合羽生総合病院の新病院建設基金条
例

③まちづくり部長

　 1) 本基金設置条例策定に至るまでの経緯について
2) 第２条では、基金として「積立てる額は予算の定めるところによ

る。」としているが、目的の性格上比較的短期間で相当額まで基金積
立が必要。基金積立てに関する目標額・目標期間について現時点の見
解について。
市民等からの寄附を募る様になった場合基金は寄附の受皿となり得る
か。

　 4. 議案第６９号羽生市企業立地促進条例 　 〃
　 1) 企業等の立場から本条例が立地したいという魅力ある条例となってい

るか。
2) 第１条において工場等・企業等の等とは具体的には
3) 本条例が企業等に認知される為の広報活動について
4) ５年間固定資産税の税率を１００分の０．７とした算定根拠について

１番 1. 議案第６６号　平成２２年度羽生市一般会計補正予算(第２号）
中島直樹議員 1) 第７款　商工費　１項　商工費　３目　観光費　４５０万円について ①経 済 環 境 部 長

「着ぐるみサミット開催事業」において、当初の見込みを大幅に超え
る参加団体を迎えるなかで・・・」とあるが、見込みは何団体で、現
在、いくつの団体が参加予定なのか。また４５０万円の算定根拠は？

2) 第２０款　市債　臨時財政対策債　４５７８万８千円について ②企 画 財 務 部 長
提案理由説明の中で、「発行可能額の確定により、所要の措置を講じ
る」とあるが、発行可能額の上限はどれほどになるのか。いつ、どの
ような経緯で確定されるのか。

　

６番
入江國夫議員

1. 議案第６６号　平成２２年度羽生市一般会計補正予算の第７款「商工
費」３００万について、住宅改修費補助の需要が現予算を超えた状況
にあるとしているが、現在の状況と今後の需要予測をうかがいたい。

①経 済 環 境 部 長

　 2. 議案第６６号　埼玉医療生活協同組合羽生総合病院の第２款　総務費
の羽生総合病院建設支援基金積立の１億円の算定根拠は何か。

②まちづくり部長

　

１５番 1. 議案第６９号　羽生市企業立地促進条例 ①まちづくり部長
丑久保恒行議員 1) 地主（地権者）に対しての優遇策は？ 　

2) これまでの企業誘致の状況と条例制定の理由
3) 優遇措置に関して

　特例措置と言うが、他の自治体の優遇措置と比して、
　どのように違うのか

4) 優遇措置を講ずることで、地方交付税受け入れに関して、デメリット
はないのか

5) 企業誘致数の見通しについて
　

７番
島村　勉議員

1. 議案第６６号　平成２２年度羽生市一般会計補正予算（第２号）のう
ち歳出　第２款総務費、第１項総務管理費、第１９目諸費のうち、羽
生総合病院新病院建設支援基金元金積立　１億円、及び　議案第６８
号埼玉医療生活協同組合羽生総合病院の新病院建設支援基金条例につ
いて、関連がありますので、一括してお伺いします。
　これまで、新病院の建設については、様々な議論を交わしてきたと
ころであります。
　羽生総合病院は、県北の住民にとって、なくてはならない病院であ
り、また、医療生活協同組合の組合員にとっても同様であると思いま
す。
　市長のもとには、存続を願う市民から嘆願書が提出されており、ま
た、新病院建設支援検討委員会からの提言も提出されております。
　私は、平成２０年９月定例議会においても新病院建設について質問
いたしましたが、市長はその答弁のなかで「今後、何か変わったこと
があったら議会に報告するとともに、いろいろな方の意見を聞きなが
ら進めていきたい。」と発言しております。
　今定例市議会において、「市内での新病院建設に向けた支援につい
て具体的な姿勢」として、基金条例の制定と１億円の補正予算を組む
議案が上程がされておりますが、議会への報告や市民の意見を聞くと
いう発言はどうなったのでしょうか。
　急に補正予算を組むことになった理由を市長にお伺いいたします。

①市 長

答 弁 者
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発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

７番
島村　勉議員

　 そして、新病院建設に際して、病院や医療生活協同組合がどのように
努力しているのか、まったく伝わってきません。
　支援金を支出する前提として、新病院は市や市民のために、どのよ
うな診療内容を目指しているのか。また、病院をどこに建設するのか
など、何もわからない今の状況で、支援金を積み立てる必要があるの
でしょうか。
　また、条例第６条では「新病院建設の支援に要する経費に充てる」
としていますが、「支援に要する経費」とは、具体的になにを指して
いるのか。そして、羽生総合病院の新病院建設に限定した理由はなぜ
が、お伺いいたします。

　

１６番 1. 議案第６７号羽生市公共施設修繕引当基金条例について ①企 画 財 務 部 長
蜂須直巳議員 　 今日までの市民福祉施設建設基金について名称イメージから目的が分

かりにくいとの事だが、私的には何ら違和感を感じないが、具体的に
どのような指摘があったのか…？
議案第６６号の補正予算での市民福祉建設基金からの繰入金は、今回
別途提案されている平成２１年度決算調書による同基金残高と若干差
異があるが、この半年間でどの様な動きがあったのか…？
本条例第５条の（繰替運用）で財政上必要があると認めるとき、繰戻
し方法、期間及び利率を定め、基金を繰り替え運用ができるとしてい
るが…第６条の条文から推測しても、公共施設の修繕整備とは関係な
い分野を指しているものと受けとめるが、そのような認識で良いか…
その場合、本条例の名称を今回改める意味としてどうなのか…

　
2. 議案第６８号埼玉医療生活協同組合羽生総合病院の新病院建設基金条

例について
②まちづくり部長

議案第６６号に計上された「羽生総合病院新病院建設支援基金　１億
円の元金積立に対応する条例であり、提案説明にもあったとおり、同
病院の市内存続を望む、多くの市民の声や、支援建設委員会からの提
言、本議会内で繰り返された、様々な議論や提言などを考慮しての本
条例提案と受け止めておりますが、一方では唐突な感じも否めませ
ん。９月１日付の埼玉新聞の報道での病院側コメントは、具体的数字
が示された点は一定の評価とするものの、必ずしも、羽生市内に決定
していない旨が記事になっておりますが、病院側の特有のポーズなの
でしょうか…？
この間、加須市長選や羽生市長選、担当部長の交替等があり病院側と
の交渉がどの様に推移してきたのか…
私たちも本基金設置は、突然という感じで受けとめましたが、病院側
とはどの様なすり合わせを行ってきたのか…一部には病院側にも決定
してから報告した様に伺っているが、今日まで長期に亘って話し合い
がつかなかった課題を基金条例の設置と１億円の積立てという行動で
一気に解決の方向性を見い出そうとの考えなのか…
病院側の提示する条件も難しい面はあるが、問題解決の柱は誠意を
持った話し合いをどう継続するかだと考えるが…
この半年間、どの様な話し合いの場を築いてきたのか…
基金積み立て金に関し、市財政からの繰り入れ金だけでなく広く市民
のカンパ等浄財を受け入れる条項があっても良かったのではと考えま
すが、この点についての見解を伺いたい。

3. 議案第６９号羽生市企業立地促進条例について 〃
　 本条例の適用区域は具体的にどこの場所か…

限られた特定の場所なのか…開発許可が下りる場所（第２条―１）で
定めた場所とは、現状でどこが該当するのか…
利用する土地・建物の大きさ（面積）での制限はあるのか…
市外からの新規進出に上乗せした優ぐう措置を考える事も新たな「雇
用創出の場」「法人税確保策」として有益と思うが２段階の奨励措置
は可能か…
昨年の予算策定時、井泉地区、村君地区を企業誘致の推進地区として
挙げていたが、本条例の提案とラップしているのか…

　

答 弁 者
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発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

１１番 1. 議案第６６号 平成22年度羽生市一般会計補正予算（第２号）ついて
小野幸夫議員 1) 提案理由の説明で「戸籍住民基本台帳費」については、県の緊急雇用

創出基金事業を活用して住民記録の修正データ入力作業に係る経費に
ついて所要の措置を講じるものです。
とありましたが、具体的な業務内容と雇用期間、雇用人数を教えてく
ださい。

①市 民 福 祉 部 長

2) 第３款　「民生費」についてお伺いします。
提案理由の説明で県の市町村地域子育て支援推進事業を活用して、子
育て支援マップの作成
とありましたが、どの様なものを作成し、どうやって配布し、どの様
な効果を期待しているのか具体的に教えてほしい。

市 民 福 祉 部 長

3) 提案理由の説明で「公立保育所及び公立学童保育室への空気清浄機の
整備」とありましたが、どこに、どんな理由で（羽生市内のどこで、
空気清浄が必要なのか）整備するのか、教えてほしい。

〃

4) 第７款「商工費」についてお伺いします。
提案理由の説明で「着ぐるみサミット開催事業」については、当初見
込数を大幅に超える参加団体を迎える中での執行経費について所要の
措置を講じるものです。
とありますが、どの程度の団体数を見込んでいて、どの程度に増えた
のか教えてほしい。また、その執行経費が尐ないと思うが、それで足
りるのか見解を伺いたい。団体数が増えて、受入れ状況に不備はない
のか。ビップの「ヒコにゃん」の失礼がないように対応できるのか？
そうなるとメディアでの、取り上げ方も高くなると思うが、対応でき
るのか見込みを教えてほしい。

②経 済 環 境 部 長

5) 第１０款「教育費」のうち、「産業文化ホール費」についてお伺いし
ます。
提案理由の説明で、「産業文化ホール費」については、建物の老朽化
を診断し、より合理的・効率的な全面改修を見据えた正確で長期的な
改修計画策定に係る所要の措置を講じるものです。
とありますが、「長期的な改修計画」の経費の積算根拠を教えてほし
い。仕分けされた予算の復活なのか、どの部分の予算計上がされてい
なかったのか教えてほしい。

③生 涯 学 習 部 長

2. 議案第６７号羽生市公共施設修繕引当基金条例について ④企 画 財 務 部 長
議案の説明で「既存の公共施設長く大切使用して行かなければなりま
せん。そのためには、膨大なメンテナンス費用に係る財源を計画的に
積み立てる必要があることから、本基金を設置するものです」
とありますが、ある程度の修繕であれば、計画的に行うことが可能で
あり、年度予算の計上でも十分に可能であったと思う。どの様な修繕
をそうていして基金を積み立てるのか？
また、危機の目標としている額はどの程度としたいのか、伺いたい。

　

市政に対する一般質問
【９月１４日】

発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

７番 1. 地域活性化について市長にお伺いします。 ①市 長
島村　勉議員 　

　
　

又、「２期目も継続して削減に取り組む考え」と所信表明されました
が、４年後の地域住民の生活形態をどの様にしたいのか
河田市長の構想をお伺いいたします。

１５番 1. 市政懇談会について ①市 長
丑久保恒行議員 1) 今年度の各地区の出席者数は

2) 各地区の要望内容。そして、市の取り組み状況
3) ４年間を振り返り
4) 通告の質問ではなく、一問一答方式にしては
5) 行政側の人数（参加）を制限しては

　

答 弁 者

　

答 弁 者

河田市政１期４年が過ぎ、市債減額による影響、特に、地域住民への
安心、安全の生活環境、農、商、工業の景気、雇用対策結果の感想を
伺いたい。
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発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

１５番 2. インフラ整備について ②まちづくり部長
丑久保恒行議員 1) 市道整備の考え

2) 道路予算の現状は
3) 区長・町内会長の要望に応える（隔年から毎年に）

3. 学童保育の設置状況について ③市 民 福 祉 部 長
1) 市内の設置箇所数は
2) 適正規模の捕え方は
3) 未設置地区からの要望は
4) 今後の設置見込み箇所は

4. 小・中学校の教育環境の整備を ④学 校 教 育 部 長
1) 空調設備の設置を考えては
2) 今後も続く、猛暑を防ぐ市の考えは

３番 1. 市民の健康づくり推進について ①市 民 福 祉 部 長
茂木延夫議員 1) 特定健康診査及び特定保健指導について

2) がん検診の受診率向上について
3) 運動による健康づくりの取り組みについて

　
2. 聴覚障がい者向けの火災警報器の設置促進について ②市 民 福 祉 部 長

③消 防 長

８番 1. 国民健康保険の現状と今後の推移について ①市 民 福 祉 部 長
保泉和正議員 1) 歳入源である保険税、国庫支出金、療養給付費交付金、県支出金、共

同事業交付金、繰入金、繰越金などの内容と構成比について
2) 医療給付費に係る療養給付費負担金と国及び県からの財政調整交付金

の内容と構成比について 　
3) 歳出状況として保険給付費、老人保健拠出金、後期高齢者支援金、介

護納付金などの内容と構成比について
4) 歳入状況と歳出状況の今後の推移について
5) 国保費保険者の状況について
① 加入世帯の所得区分別加入状況、職業構成状況、その内の法定軽減適

用状況について
② 資格証明書交付世帯、短期被保険者証発行世帯の状況と当該世帯の所

得と職業状況について
③ 正規国保証と資格証明書交付世帯の受診率の状況と今後、国保税を抑

制するための対策を何か考えているのか 　

【９月１５日】

発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

１０番 1. 羽生総合病院の移転、新築について ①まちづくり部長
藤倉宗義議員 　 無償貸与の期間延長 　

　 　
2. 水郷公園とキヤッセ羽生の整備 ②経 済 環 境 部 長
　 目玉となるものをつくるべきでは

3. 市民レベルの温暖化対策の啓発について ③経 済 環 境 部 長

９番 1. 地域医療計画策定について 　
斉藤　隆議員 1) 医療法第１条の３について、羽生市では地域住民（市民）に対し良質

かつ適正な医療を効率的に提供する体制が確保されているか。
①市 民 福 祉 部 長

2) 第６条の２に規定された条項に関し具体的にどのような措置を講じて
いるか。

  〃

3) 羽生市地域医療計画の策定についての見解 　 〃
4) 地域医療を守る、再構築するという観点から羽生総合病院の市内存続

をどう考えているか。
〃

5) 羽生総合病院市内存続の今後の展望について ②まちづくり部長

答 弁 者

　

答 弁 者
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発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

９番 2. 社会教育三法について ③生 涯 学 習 部 長
斉藤　隆議員 1) 社会教育法第３条第２項の規定についての具体的施策の展開について

2) 第５条・１３号・１５号・１６号についての具体的取り組みについて

3) 社会教育主事を核とした社会教育の在り方について
　 社会教育主事の体制
4) 社会教育法第３２条・同条の２及び図書館法第７条の３・同条の４の

規定についての具体的取り組み。
5) 図書館法第３条「家庭教育の向上」への留意事項について
6) 第３条第８号の具体的措置について。

7) 第１５条選任基準の追加事項についての見解

3. 地方教育行政法について 　
1) 「教育委員会がより高い使命感を持って責任を果たす。」をどうとら

え、具現化していくのか。
⑤教 育 長

2) 地方教育行政法　第２６条第２項第５号規定の教育長委任除外事務に
ついて羽生市教育長に対する事務委任規則において同号規定事務を教
育長への除外委任事務として追補すべきと考えるが。

⑥学 校 教 育 部 長

3) 同法第２９条の規定の具体的行動は今日までどのように行ってきた
か。

〃

4) 同法第３条　教育委員会の定員についての見解。 ④市 長
5) 同法第４条第４項に対する対応について。 〃
6) 同法第２４条の２に対する今後の対処について。 教 育 長
　 　 　

６番 1. 女性職員の管理職の登用について 　
入江國夫議員 1) 主事補から主事になるのは何年か ②総 務 部 長

2) 主事から主任になるのは何年か 〃
3) 主任を何年経験すれば係長試験を受けられえるのか 〃
4) 係長・主査を何年経験すれば課長補佐試験を受けられるのか 〃
5) 係長級の職員は何人いるか。男女それぞれ何人か。その内係長に登用

されている職員は何人で男女のうちわけは何人か
〃

6) 昇任試験は、部長・課長試験はないが　なぜか ①市 長
7) 課長補佐試験を受ける女性職員が尐ないのはなぜか 総 務 部 長
8) 憲法でうたわれている男女平等とは、職場ではどういう形態か 〃
9) 課長補佐職及び係長昇進試験のあり方。職場環境のあり方を見直す時

期に来ているのではないか
女性に係長を積極的に登用すると答弁しているが期待する

　市 長

2. 急激な円高の影響は ③経 済 環 境 部 長
1) 羽生市の産業と地場産業も含めて、どんな状況か伺いたい
2) 労働者の雇用は大丈夫か

3. 安定した雇用を創り出すために ④市 民 福 祉 部 長
介護・福祉事業に積極的な支援を研究したらどうか

　
【９月１６日】

発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

１番 1. 親学の推進について ①市 民 福 祉 部 長
中島直樹議員 　 羽生市でも実施したらどうか ②生 涯 学 習 部 長

　
　

2. 臨時財政対策債について ②企 画 財 務 部 長
　 依存しない予算編成

１１番 1. 高齢者の健康状態の把握について ①市 民 福 祉 部 長
小野幸夫議員 1) 在宅介護支援センターが管理を任されている人数は委託料に見合って

いるのか？過去１０年の委託量の推移と、１施設あたりの高齢者の世
帯／人数

　

2) 民生委員は人数は適切なのか？民生委員１人当たりの割り当て世帯数
は？
平均年齢の推移は、過去１０年の推移は
参考までに民生委員の健康状態に問題点はないのか？

　

3) 在宅介護支援センターと民生委員２つの連携は？ 　

4) 個人情報保護に気を遣いすぎ、その呪縛にはまり込んでいないか？

答 弁 者

　

答 弁 者
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発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

１１番
小野幸夫議員

2. 地上波デジタルにともなう羽生市の現状について
期限が近付くと品切れや工事待ちになる。
南関東問題の影響が懸念される。
民生委員や在宅介護支援センターが訪問する１つのきっかけになるの
では？
参考まで、生活保護世帯にはどのように支援するのか具体的に教えて
欲しい。（動画ＣＤ参照）

②市 民 福 祉 部 長

3. 喫煙対策について
新規喫煙者を増やさない対策は？
学校教育（小学校、中学校）及び生涯学習は？
タバコは１０月値上げになる、止める人に対す支援は
コンビニ、スーパーでの販売は規制できないのか？

③

④

市 民 福 祉 部 長

学 校 教 育 部 長

4. 東武伊勢崎線の利便性向上と市内の鉄道駅のバリアフリー化対策につ
いて

⑤企 画 財 務 部 長

5. 生物多様性に関する羽生市の考えについて
佐渡市に視察しました。原生林が存在するのにくわしく把握していな
かった。
羽生市役所も同等の勘違いをしている可能性があるのでは？
加須市でハクビシンの農作物被害がでている、羽生市役所も早めの対
策をしてみてください。
ＣＯＰ１０の羽生市役所の考えは？
淡水魚の積極的保護が羽生市役所の責務では？
それに対する教育は
（ムシキングは子供に良くなかったのでは？）

⑥経 済 環 境 部 長

6. 発達障害に対する市民理解について
県議会の上田知事に答弁をどのように考えるか？
（動画ＣＤ　参照）
また、その後の埼玉新聞８／２１「発達障害に支援ＰＴを発足　部局
間連携で県が立ち上げ」の報道をどのように考えるか？
羽生市内の学校で暮らす運営が難しくなっていないのか？
発達障害者を受ける「フトコロの深い」社会を作る為の学校教育と生
涯学習が必要では、羽生市役所の考えは？
参考文献：死刑でいいです―孤立が生んだ２つの殺人―

⑦

⑧

市 民 福 祉 部 長

学 校 教 育 部 長

１６番 1. 観光交流人口１００万人を目指す取り組みについて ①経 済 環 境 部 長
蜂須直巳議員 観光交流人口１００万人を目指す取り組みが云われて３年程経過しま

すが、今日迄の取り組みで具体的にどの様な成果があったのか…？統
計的に事業毎の比較対象できる数字はどのような傾向にあるのか…
最初の取り組み以降、どの様な新規事業を展開して来たのか…
※目で見て判る事業別、年次別取り組み状況と結果を一覧表にまと
め、その中から新たな課題を抽出すべきと思うが…
〈今日までのハード面、ソフト面での取り組み実績、成果、課題を整
理し、一覧表の作成を望む〉

職員からの提案制度として観光交流人口の拡大に特化し多くの提案を
受けたとの事ですが、これらをどの様に生かしてるのか…もち論アイ
デアだけでなく実際の取り組みには、それなりの財源確保も必要とな
るが、本目標を達成するにあたり、年間予算の配分をどの様に考える
のか、その際の優先順位は何を基準として考えるのか…
他の市町村の成功事例などをどの程度参考にしているのか…

今後の観光、集客に係わる戦略は…
計画の策定、数値目標の対象、集客対象者等を体系的に整理し、行政
だけでなく、より多くの協力者（観光協会や商工会、地元企業、自治
会、ＮＰＯや３セク等）を巻き込んだ取り組みは不可欠と考えるが…
今後の体系的戦略構想をお聞きしたい。

　

答 弁 者
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